

NOTICIAS DE LA RENOVACION CARISMATICA. MES DE DICIEMBRE 2024

ADVIENTO

Queridos hermanos en Nuestro Señor Jesucristo. De nuevo, conectamos con nuestra comunidad Parroquial mediante la web de la parroquia, para contaros nuestro caminar en este mes de Diciembre de 2024.

Deciros que continuamos con nuestro grupo reuniéndonos los martes de cada semana en los salones parroquiales para Alabar, Orar e Interceder por las intenciones de las personas que lo necesitan y como también hemos comentado, los lunes se reúne el grupo de intercesión, para orar específicamente por los casos que lo necesitan y que nos hacen llegar.

También deciros, que tendremos el Retiro de Adviento en la Parroquia del Pilar los días 14 y 15 de Diciembre y en esta ocasión, el lema del retiro, son las palabras del “CÁNTICO DE ZACARÍAS” «Benedictus» (Lc 1, 68-79):

“Por la entrañable misericordia de nuestro Dios, nos visitará el sol que nace de lo alto”

Estáis todos invitados a participar.

Tenemos por delante todo el Adviento, para meditar y orar con el gran misterio de la Encarnación y el cómo y el porqué, el mismo Dios se Encarno para redimir a los hombres.

El Papa Francisco, en su homilía del sábado 1 de junio de 2013, expone lo que llama: El **“escándalo de un Dios que se hizo hombre y murió en la cruz”**.

Hoy, tenemos la oportunidad que nos trae el Adviento, de reflexionar sobre la coherencia de vida y el núcleo fundamental de la fe de cada cristiano: **La Cruz**.

El Papa Francisco exhortó a los fieles a pedir al Señor «no tener vergüenza de vivir con este escándalo de la cruz». E invitó a implorar de Dios la sabiduría, para no dejarse atrapar por el espíritu

del mundo con propuestas que realmente **niegan** «*el hecho de que el Verbo se Encarnó*».

Y meditando esta realidad, nos encontramos también con la persona necesaria en el Plan de Dios. La que dijo SI, la que abrió su corazón y su aceptación a la solicitud del Padre, la que no dudó en convertirse en Madre de Dios y Madre nuestra.

El Papa Francisco la denomina “la mujer del SI”. Ella ocupa en la vida y, por tanto, también en la oración del cristiano un lugar privilegiado”. El Papa nos llama a imitar el "sí" de María, cada vez que nos encontremos ante una obediencia que cumplir o una prueba que superar.

Siguiendo con nuestra meditación de Adviento, hay que contemplar que el SI de María nos lleva a otro gran misterio: la Redención.

El Segundo Concilio Vaticano explícitamente enseña la doctrina de la participación de María en la Redención, desde su consentimiento en la Anunciación (cf. Lc 1,38) hasta su cooperación y cosufrimiento con Jesús durante toda su misión salvadora (cf. Lc 2,35), la cual culminó en el Calvario (cf. Jn 19,25-27), tal como lo cita Lumen Gentium, 58 y 61.

En nuestra mano está la imitación de María, decir SI en cada momento y condición de nuestra vida. Decir SI a Jesús en cada circunstancia y cada eventualidad...

Hacer realidad en nuestra vida las palabras del Salmo 39:

Aquí estoy, Señor, para hacer tu voluntad.

Feliz Adviento. Que El Señor os Bendiga y recordaros que la Eucaristía mensual, se celebrará el martes día 17 de Diciembre en los salones parroquiales, con esta celebración, preparamos la Navidad.

¡¡¡¡¡ OS ESPERAMOS!!!!

QUE TENGAIS UNA BENDECIDA Y FELIZ NAVIDAD

